

Neue Direktorin des Amtsgerichts Eberswalde

Die bisherige ständige Vertreterin des Direktors des Amtsgerichts Eberswalde Ina Mörke ist zur neuen Direktorin des Gerichts ernannt worden. Sie erhielt am 26. April 2024 ihre Ernennungsurkunde durch die Präsidentin des Landgerichts Frankfurt (Oder) Dr. Andrea Diekmann.

Die 49-jährige Richterin trat nach einer Ausbildung und Tätigkeit als Verwaltungswirtin 2006 in den Justizdienst des Landes Brandenburg ein. Sie war zunächst im Landgericht Potsdam und bei den Amtsgerichten Zossen und Nauen tätig. Nach ihrem Wechsel in den hiesigen Bezirk wurde sie im Landgericht Frankfurt (Oder) und bei den Amtsgerichten Bad Freienwalde (Oder), Bernau bei Berlin und Eberswalde eingesetzt. Sie verfügt über vielfältige Erfahrungen in zahlreichen Gebieten der Rechtsprechung – etwa im Zivil- und Strafrecht. Zugleich ist sie bereits langjährig mit Verwaltungstätigkeiten betraut.



Frau Mörke folgt dem bisherigen Direktor des Amtsgerichts Eberswalde Johannes Wolfs nach, der Ende des vergangenen Jahres in den Ruhestand verabschiedet wurde.